



学年だよい

第41号



令和8年2月6日(金)



<狂言鑑賞教室を行いました!>

1月30日(金)の5・6校時に、体育館で狂言鑑賞教室を行いました。当日はテレビ等のメディアでも広く活躍されている和泉流宗家の皆様にお来しいただき、日本の伝統文化である狂言を披露していただきました。狂言師が発するセリフが全て分からなくても、言い方や仕草から場面を想像して狂言を鑑賞することができました。また、途中で動物の鳴き声やセリフの言い方などを教えていただき、実際に声に出してみて狂言を楽しむことができました。

これからも伝統文化を大切にする心を育み、いつまでも後世にその伝統が語り継がれていくよう、皆さんにも一役を担ってもらえたたらと思います。

以下、生徒の振り返りや感想です。

最初に声を発せられたときの衝撃がすごく大きかったです。1人の声でもこんなにも声が響くのだと驚きました。狂言はすごく昔の言葉なので、意味が全ては分からなかったけれど、役者さんの表情や動作、声などで劇の風景を想像して感じることができました。また、声や動作一つ一つに意味や歴史が込められていると感じました。狂言において大切なことは「素直」なことだと分かりました。

私は実際に狂言を見るのは初めてでしたが、見ているとすごく笑える場面がいくつもあって、気が付くと笑っていました。吸い込まれるような演技をしていてすごく迫力もありました。質問コーナーで1歳半から習うことを聞いて、すごくびっくりしました。

家で「こんなだったよ！ すごかったよ！」と伝えようと思います。狂言についていろいろ教えてくださいありがとうございました！ また違うお話をみたいなと思いました！

<体調管理に気を付けよう(※)>

秋に流行したインフルエンザ（A型）でしたが、今度はB型が流行し、本校でも感染する生徒が増えてきました。2日(月)の全校朝会では、養護の三崎先生から感染予防についてのお話がありました。自分の身は自分で守るために、以下のことに気を付けて生活しましょう。

①マスクの着用

くしゃみや咳で、ウイルスが広範囲に飛散します。感染拡大を防ぎ、ウイルスの体内への侵入を防ぐために、マスクを着用しましょう。

②手洗いの励行

ウイルスが付着した手から、体内にウイルスが侵入して感染します。ウイルスが付着した物を触っても、自分の手にウイルスが付着します。水が冷たい時期ですが、石鹼を使用して手をしっかりと洗いましょう。

③換気の習慣

1時間の授業で大人数が活動すると、ウイルスが教室内を飛び交います。外は寒いですが、休み時間は窓を開けて外気を取り入れ、空気の入れ換えをしましょう（保健委員会の「換気の歌」を思い出す♪）。

<保護者の皆様へ>

インフルエンザ（B型）や感染性胃腸炎で欠席（出席停止）の生徒が増えています。引き続きお子様の体調にご留意いただき、体調不良等の症状がありましたら医療機関への診察をお願いします。

さて、sigfyでも4日(水)にご案内しましたが、タブレット端末交換に伴い、保護者の皆様にも1月16日付で配布した別紙『児童生徒用タブレットパソコンの更新について』内の同意書の確認と各質問に答えていただく必要があります。未実施のご家庭は早急に別紙内の二次元コードを読み取り、アンケート項目にお答えください。

<来週の予定>

日付	予定	連絡
2月 9日(月)	生徒朝会	8:20廊下整列・出発
2月10日(火)	5時間授業(⑥カット)	部活動再登校16時
2月11日(水)	建国記念の日	
2月12日(木)	5時間授業(②カット)	放:新入生保護者説明会
2月13日(金)		